



## Reclaman una auditoría al mercado eléctrico

La plataforma Nuevo Modelo Energético reúne 145.000 firmas

**A. Brualla** MADRID.

La petición que inició la Plataforma por un Nuevo Modelo Energético para reclamar una auditoría sobre el mercado eléctrico y conocer “los verdaderos beneficiados del

déficit de tarifa ha superado todas las expectativas iniciales” y ha alcanzado las 145.000 firmas.

Así lo explicó a *elEconomista* Piet Holtrop, abogado de numerosas instalaciones fotovoltaicas, que viajó a Bruselas junto a una delegación de 15 personas entre las que se encontraban Javier García Breva, presidente de la Fundación Renovables, Juan López de Uralde, fundador de Equo, y Cote Romero, portavoz de la plataforma, para reunirse

con Marie Donnelly, directora de Energías Renovables de la Comisión Europea, y su equipo. Su misión fue entregarle un informe que han elaborado con los incumplimientos jurídicos de las diferentes directivas por parte de España. “Estamos muy satisfechos con el resultado de esta visita ya que la Comisión ha dado el primer paso y se ha comprometido a enviar ese informe a sus servicios jurídicos”. Según Holtrop, la comisaria europea se ha

mostrado muy sensibilizada con “la situación precaria que atraviesan las renovables en España”. Así, Donnelly ha pedido que le faciliten más información sobre “las barreras administrativas y técnicas que impiden el desarrollo del autoconsumo en España”. De igual modo, la plataforma quiso transmitir en Bruselas que “el Estado está impidiendo la tutela judicial efectiva, principalmente por legislar a través de reales decretos-leyes”.